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730/J_ A n fra g e 

der Abgeordneten M e 1 t e r und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen, 

betreffend Ausbau des Bahnhofs Feldkirch. 
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Voraussichtlich im August feiert die Stadt Feldkirch ihr 750jähriges 

Bestehen. Aus diesem Anlaß werden eine Reihe größerer Veranstaltungen statt~ 

finden, die wegen des zu erwartenden erhöhten Reiseverkehrs auch zu einer 

verstärkten Beanspruchung des Bahnhofs Feldkirch führen werden. Es erscheint 

daher wünschenswert, daß zumindest jene Teile des Bahnhofsneubaues Feldkirch, 

die der Personenabfertigung dienen, zu diesem Zeitpunkt bereits in Benützung 

genommen werden können. 

In Beantwortung einer mündlichen Anfrage des Abgeordneten Melter, 

Nro 1129/M, hat der Herr Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte 

Unternehmungen am 150 Dezember 1967 mitgeteilt, daß die Benützung voraus

sichtlich bis Jahresende 1968 möglich sein wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Herrn Bundesminister 

für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen die 

A n fra g e : 

1) Welche Arbeiten müssen noch durchgeführt werden, um die Personen

abfertigung im neuen Bahnhofsgebäude zu ermöglichen? 

2) Welche Fertigstellungstermine sind für die einzelnen Arbeiten vor

gesehen? 

3) Besteht die Möglichkeit, ohne besonderen Aufwand eine Beschleuni

gung der Arbeiten zu errei~hen? 

4) Sind bisher Verzögerungen im Ausbau eingetreten? 

5) Wenn ja, wodurch wurden Verzögerungen verursacht? 
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